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Rotary Club of SUGITO 

杉戸ロータリークラブ週報 
2023～2024 年度 地区運営方針 

地域に希望を、クラブに活力を生み出そう 
 

会長：野口 美津夫  幹事：渡邉 克巳 
 

第２７３５回例会 ２０２３年１１月２３日休会 

第２７３６回例会 ２０２３年１１月３０日 
移動例会（アグリパーク）12:30 点鐘 

点鐘                         野口会長 

ロータリーソング            それでこそロータリー 

四つのテスト唱和                  折原（正）会員 

お客様紹介                     

2022-23 年度青少年交換派遣生 阿部 凌馬君 

お母様 阿部めぐみ様 

会長の時間                       野口会長 

 11 月 20 日（月）に千葉カントリークラ

ブ川間コースで、第 6 グループチャリ

ティゴルフ大会が開催されました。当

クラブは、今年も団体戦で期待どおり

優勝致しましたのでご報告致します。

来年はホストクラブとして開催します

ので、ゴルフ熱を活かした大会となることと思います。 

本日は、こちらに来る前に行田に現場の打ち合わせに

行っておりました。行田というとゼリーフライが有名ですね。

※ゼリーフライ（おからとジャガイモで作られた衣のないコ

ロッケに似たソース味の食べ物。） 

 また、行田市には埼玉県唯一のタワーがあるのをご存

知でしょうか？「古代蓮の里」にある「展望タワー（約

60m）」です。このタワーからは、有名な田んぼアートを見

ることができます。今年は「飛んで埼玉」のデザインです。 

 先週の 23 日公開初日に娘とこの『翔んで埼玉』の続編

となる映画『翔んで埼玉〜琵琶湖より愛をこめて〜』を観

て来ました。ネタバレになってしまいますが、この行田タ

ワーが映画中で発射するんです。その世界観が引きずり、

今日は「あれ？なんでまだあるの？」と一瞬戸惑いました

(笑)。数年前に公開された時は、埼玉のディスりに腹が立

ちましたが(笑)、今回は、楽しく鑑賞できました。 

行田は、日曜劇場『陸王』の舞台にもなりました。行田銘

菓の十万石まんじゅう、『のぼうの城』なども有名です。美

味しい食べ物もたくさんありますので、杉戸から 1 時間く

らいですから是非行ってみてください。 

 12 月 16 日に富岡 RC のクリスマス会に 1 泊で、私と折

原会員、下津谷会員、馬場会員の 4 名で行って参ります。

そして、21 日の屋形船は参加者 24 名となり大勢のご参

加ありがとうございます。それでは、本日も宜しくお願い

致します。 

幹事報告                         渡邉幹事 

 職業奉仕部門より、1 月の職業

奉仕月間に合わせての卓話を希

望しているクラブは、希望に沿え

るようスケジュールをするので、

第 1 希望、第 2 希望日をお知ら

せくださいと案内が届いております。 

 春日部西 RC 親睦委員長より、春日部西クラブの

例会場であるフラールガーデン春日部の 1 月閉館

にあたり、最後の新年会を新年 1 月 9 日（火）に合

同で行いたいと打診がありました。登録料 10,000

円を予定しており、正式な案内は後日になります。

取り急ぎのご案内です。 

委員会報告（親睦委員会）         下津谷会員 

12 月 21 日の親睦夜間例会（屋形船）

24 名のご参加ありがとうございます。18

時半の出航になりますので、集合は時間

厳守でお願い致します。 

また、集合場所が変更になりました。

細井会長宅の道路を挟んだ向かいにある大きい駐車場

（恵比須様の石像あり）に車を停めてバスに乗車してくだ

さい。前回の親睦バス旅行のバス乗車場と同じです。 

※集合場所については、事務局まで問い合わせください。 



青少年交換派遣生報告         阿部 凌馬君 

2022－23 年度チェコに派遣して頂き

ました阿部凌馬です。本日は、近況報

告に来ました。春日部共栄高校 3 年生

ですが、10 月に香川大学 AO 入試を受

けまして、11 月 1 日に無事に合格致し

ました。来年から高松に行きます。農学部で生態系の勉

強や、フィールドワークとなります。合格できたのも、留学

の経験があるということだったので、留学できたことにと

ても感謝をしています。 

大学合格してから、最近は時間ができたので、ロータリ

ーのイベントのサポートをしています。最近では、バーベ

キューやクリスマス会の準備など、今後はローテックスと

しても活動していきたいと思っています。 

会員卓話                       郡嶋会員 

郡嶋会員より、ご自身の経

歴と総合研究所の紹介をして

頂きました。詳しい内容と PP

のスライドは、社内資料にな

りますので、週報に掲載でき

ません。ご了承くださいますようお願い致します。 

TOPPAN ホールディングス（株）全体の話として 

 連結売上高 （2023 年 3 月期）1 兆 6,388 億円 

 連結営業利益 （2023 年 3 月期）766 億円 

 連結従業員数 （2023 年 3 月末現在）53,946 名 

 グループ社数 （2023 年 3 月末現在）251 社 

総合研究所設立の目的と各施設概要紹介 

保有技術の紹介 

多様な技術を融合・進化させ

ることで新たな価値を創出し、 

DX（テクノロジーを用いてビジ

ネスや日常生活に革新をもた

らし、新しい価値を創造すること）、ＳＸ（企業と社会、双方

のサステナビリティを両立し、不確実性に備えた社会構

造を生み出すこと）、およびフロンティアにおける有望領

域の社会課題と合致した研究開発を推進 

総合研究所注力領域から其々1 テーマ計 4 テーマを紹介 

①循環型社会 

モノマテリアル商材開発の特徴と開発ポイント 

②エネルギー 

水素エネルギー向け電極 CCM/MEA の機能と開発状況 

※MEA とは、触媒層と電解質膜とガス拡散層、場合によ

ってはシーリングも備えた燃料電池用膜電極接合体です。 

CCM とは、３層 MEA とも呼ばれ、触媒層と電解質膜で構

成された燃料電池用電極膜です。CCM や MEA は、燃料

電池や水電解装置の中核を成す重要な部材で、水素社

会の実現には不可欠な製品です。 

③ヘルスケア 

３D 細胞培養 invivoid®の動向と今後の狙い 

④情報通信 

軽量薄膜なマルチバンド対応ミリ波吸収体の用途目的、

開発状況 

出席・スマイル報告                 

会員数 出席 欠席 免除 MU 出席率 

38 17 21 0 （13） 78.94% 

野口（美）会長： 阿部君、お母様、ようこそ。明日から 12

月ですね！バタバタしておりますが、楽しくいきましょう。 

渡邉幹事： 阿部君、報告ありがとうございました。郡嶋さ

ん、卓話ありがとうございました。 

細井会員： みなさん今日は。1 年が早いですね。 

矢島会員： 久しぶりに先日、長野の諏訪へ墓参りに行っ

てきました。コロナの為 4 年振りでした。嫁の両親の墓

です。 

坂田会員： 日曜の夜に、すしをつまんで、旦那と話して

いたら「つるまきせんべいも年内か 1 月に閉めると…。

また杉戸のシンボルが…。杉戸町、どうにかしたいの

ですが。悲しい気持ちになります。 

落合（喜）会員： もう 12 月ですネ。1 年間が早いので先

が少なくて淋しいです。とにかく毎日を元気で動いてい

ます。そして 12 月 21 日の屋形船が楽しみです。 

大作（忠）会員： 今日からドバイで気候変動対策会議

（COP-28）が開催されるとの事。対策のスピードアップ

が急務ですね！ 

下津谷会員： クリスマス例会が満員になりました。お礼

申し上げます。グループゴルフの優勝賞金も有効に使

わせて頂きます。 

関口会員： シルバー川柳、「妻旅行、俺は入院、猫ホテ

ル」 

折原（正）会員： お客様ようこそ。郡嶋さん、ありがとうご

ざいました。 

鈴木会員： 明日から 12 月ですね。気持ちだけせわしな

いですね。 



郡嶋会員： 昨日、東京ビッグサイトで開催されている、

国際ロボット展で職人の領域に迫る技能を実現させた

技術に驚きと同時に正しく使われる事を願う思いでした。 

戸賀崎会員： 阿部君、めぐみさん、ようこそ杉戸ロータリ

ークラブに！香川大学合格おめでとうございます。い

つも ROTEX として活動してくれてありがとうございます。 

中川会員： 交通指導員として明日から衣替、年 3 回あり

大変ですが、明日からは防寒服を着用できます。12 月

3 日はアグリカラオケ大会、12 月 10 日は杉戸町商工

祭で 40 分頂きました。さて、何を歌うか、未発表曲を出

します。 

折原（弥）会員：真中会員：日向会員： お客様ようこそ。 

 

第６グループゴルフ ２０２３年１１月２０日 
千葉カントリークラブ（川間コース） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

スマイル本日投入額 ２５，０００円 

スマイル累計額 ３６９，６００円 

スマイル目標額 ****** 

✽✽✽ご協力ありがとうございました✽✽✽ 

 

 

 

 

 

 

 

キュウちゃんいつもスマイル報告ありがとうございます！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

上位 5 名がダントツのスコア！2 位を 24 打差で引き離して 

今年度も団体優勝を勝ち取りました。 

野口会長 

武井会員・戸賀崎会員 

郡嶋会員・真中会員 

下津谷会員 

中野会員 矢島会員 五十嵐会員・折原会員 

井上会員・日向会員 

渡邉幹事 

団体優勝 


